

研修に参加して

中 村 佐和枝

勝山市消費者センターの防災研修会に参加しました。一般消費者と防災士及び区長の方たちとの合同研修会でもあり、バスは満席で出発しました。最初は真名川ダムでした。車中、ダムの職員さんから、これまでの歩み、概要、防災時の操作等を聞いてからの現地見学でした。現地では、少人数の複数班に分かれての見学で、ダムを身近に感じることができました。住民への管理情報の提供はテレビ、インターネットで開示していること、雨水で土砂流入があるが、100年は何もしなくてよいとのこと。ダムのおかげで安心、安全の生活ができるようになりました。

80年前に建てられたとは思いました。昼食は「のむき風の郷」で購入したお弁当を車中に積み、「旧木下家住宅」まで移動しました。「のむき風の郷」では地元で収穫された野菜等が販売されており、食材が豊富。その食材であつて、とてもおいしくいたたまりました。お弁当でした。地産地消、安心安全で、とてもおいしくなあ。」と思いました。

近年、自然災害が多くなっています。そして、家具の固定、防災用品の備蓄、地域の防災意識や助け合いの大切さがわかった研修でした。次に風速20mを体験し、避難する時に気を付けるべき事等も学びました。

真名川ダムにおいて

消費者学会のお知らせ
「レジ袋法案ってなあに?」(仮)



プラスチックごみが話題になっている今、レジ袋の法律ができるそうです。

どんな法律?

これからどうなるの?

みなさんでいっしょに考えましょう!

日 時: 令和2年4月23日(木)
午後7時15分

場 所: 勝山市民会館3階第1会議室
講 師: 経済産業省 職員

※参加費無料
※環境と身体にやさしい石鹼がもらえます
どなたさまもご参加ください。
(蚤の市もやっています)

Hコかるた・紙芝居

多 田 瞳 子

えない保存状態を保つのは大変だつたのではと思ひます。しかし、管理すればここまで大事を知り、物を大切にすることも大切さを学びました。小さいころに育った環境に似ている所もあり、不思議と落ち着く自分がいました。最後に防災知識を学ぶことができる施設「福井市防災センター」に行きました。

まず、火災時の煙の状態(視界・スピード)等を学び、体験では、福井震災の震度7を道路起震装置の上に立ち、揺れを体験しました。次に風速20mを体験し、避難する時に気を付けるべき事等も学びました。

今年も各地の児童センターにおいて消費者教育活動を行いました。遊びながら、ゴミと暮らし、使える物は資源回收や地産地消などの単語について大まかに解説し、次に普段子供たちが使っている玩具から「STマーク」を見つけてもらい、このマークは安全のための検査に合格した玩具だけが表示されています。他の誰にも誰に分かりやすい7つの「注意絵記号」が表示されていて、遊ぶ時に必ずそのルールを守って安全に遊んでほしいことをお話ししました。

子供達の注意力には目を見張るものがあります。私たちの小さな活動も紙芝居や環境・資源の循環型社会を目指すことは重要なことです。今年も各地の児童センターにおいて消費者教育活動を行いました。クイズカードを利用しながらお金やオレオレ詐欺、資源回収など単語について大まかに解説し、次に普段子供たちが使っている玩具から「STマーク」を見つけてもらい、このマークは安全のための検査に合格した玩具だけが表示されています。他の誰にも誰に分かりやすい7つの「注意絵記号」が表示されていて、遊ぶ時に必ずそのルールを守って安全に遊んでほしいことをお話ししました。

今年も各地の児童センターにおいて消費者教育活動を行いました。クリスマスカードを利用して、リサイクルで廃材などを回収・再生利用するとよい循環型社会を目指すことは重要なことです。今年も各地の児童センターにおいて消費者教育活動を行いました。クリスマスカードを利用して、リサイクルで廃材などを回収・再生利用するとよい循環型社会を目指すことは重要なことです。

今年も各地の児童センターにおいて消費者教育活動を行いました。クリスマスカードを利用して、リサイクルで廃材などを回収・再生利用するとよい循環型社会を目指すことは重要なことです。

ごあいさつ

会長 山場 真理子

第38号
令和2年2月発行
勝山市消費者団体連絡協議会
事務局
勝山市元町1-1-1
総務部市民・環境・税務課
TEL (0779) 88-8103

本年も当会の活動へのご参加、そしてご協力、ご理解をいただきまして、厚く御礼申し上げます。

さて、スウェーデンの環境活動家グレタ・トゥーンベリさん(16歳)の国連気候行動サミット2019での大人たちへの怒りのスピーチをどのように感じられましたでしょうか。「あなたたちが話しているのは、お金のことと経済発展がいつまでも続くというおとぎ話ばかりです。恥ずかしくないんでしょ?」若い世代はあなたたちの裏切りに気づき始めています。未来の世代の目はあなたたちに向かっています。対策に本気で取り組まなければ、あなたたちを許さない。」この言葉を真摯にうけとめ、大人として振り返つてみたいと思います。

今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

本年も当会の活動へのご参加、そしてご協力、ご理解をいただきまして、厚く御礼申し上げます。

さて、スウェーデンの環境活動家グレタ・トゥーンベリさん(16歳)の国連気候行動サミット2019での大人たちへの怒りのスピーチをどのように感じられましたでしょうか。「あなたたちが話しているのは、お金のことと経済発展がいつまでも続くというおとぎ話ばかりです。恥ずかしくないんでしょ?」若い世代はあなたたちの裏切りに気づき始めています。未来の世代の目はあなたたちに向かっています。対策に本気で取り組まなければ、あなたたちを許さない。」この言葉を真摯にうけとめ、大人として振り返つてみたいと思います。

今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

しょうだんれんの蚤の市 くわしくは2pに!!**2019年度・平成31年度・令和元年度
勝山市消費者団体連絡協議会
理 事 名 簿**

顧 問	個 人	本多 尚美
会 長	個 人	山場 真理子
副会長	村岡町	中村 佐和枝
会 計	荒土町	多田 瞳子
書 記	平泉寺町	前田 ふみえ
監 事	鹿谷町	前川 幸江
理 事	勝山町	杉下 君枝
理 事	猪野瀬地区	嶋田 泰博
理 事	北谷町	方堂 艶子
理 事	野向町	吉川 順子
理 事	北郷町	笠羽 忠恭
理 事	遅羽町	小田桐 加奈子
理 事	くらしの一座	久保惠美子

他 個人会員 17名

実施月	内 容	場所
4月	消費者学会「犬・猫・ペットの出会い方～譲渡・飼い方など～」	市民会館
5月	福井県消費者フォーラムにて フェアトレードコーヒーの試飲	アオッサ
7月	消費者まつり「美容と健康」にて フェアトレードコーヒー&サブリメントくらべっこ&蚤の市	すこやか
8月	消費者まつり「消費者教育教材・授業見本市」にて フェアトレードコーヒー&エコかるた展	すこやか
9月	消費者視察研修会「防災」	真名川ダム・旧木下家住宅 福井市防災センター
7～9月	環境エコカルタや消費者紙芝居、クイズの実演	各児童センター
12月	消費者まつり「くらしと防災」にて 「備えておきたい!防災グッズ」&蚤の市他	すこやか
2月	県電気商業組合との懇談会	市民会館
3月(予定)	世界消費者権利デー意見交換会	市民会館

※このほか、蚤の市(毎月)、くらしの一座の消費者啓発寸劇(随時)をおこないました。

去年は5回の開催だつた「蚤の市」は、今年は毎月行い、倍の回数を開催する結果になりました。

その理由は回を重ねるごとに利用される方が増え、次回はいつ? との問い合わせが大変多くなったからです。

また、利用者からの感謝のメッセージが届いたり、偶然立ち寄られた勝山市外から利用があり、品物を通して心に残る出会いがあつたりしました。

主催者である我々が嬉しいくなる事例がたくさんありました。

暮らしの中で環境の変化や、長い年月の中で環境の変化には必要だった物、その時使われた物など、あなたの家趣向に立寄っています。ママと散歩の途中に立ち寄ってくれた女の子は、「自分で見に来ました。初めて見に来ました。」と喜んでいました。

「作りを楽しんでいたので、カバン作りをして見に来ました。」と喜んでいました。

「今日はおでかけです。」「今日はおでかけです。」「今日はおでかけです。」「今日はおでかけです。」「今日はおでかけです。」

蚤の市（0円ショップ）の利用状況

実施期間：平成31年4月～令和2年1月現在
実施日：毎月第3週（ただし8月は実施せず）
実施場所：市民会館ギャラリー及びイベント会場
***イベント会場：すこやか（消費者まつり）2回、平泉寺公民館（平泉寺文化祭）**

実施合計日数（蚤の市をやっていた日数） 39日間
商品提供利用数（ゆづる物を持ってくれた人） 延べ184人
商品譲渡数（蚤の市で物をもらった人） 延べ1685人
商品譲渡成功率（商品を出してもらってもらえる率） 79.3%

昨年は5回の開催だつた「蚤の市」は、今年は毎月行い、倍の回数を開催する結果になりました。

その理由は回を重ねるごとに利用される方が増え、「次回はいつ? との問い合わせが大変多くなつたからです。

また、利用者からの感謝のメッセージが届いたり、偶然立ち寄られた勝山市外から利用があり、品物を通して心に残る出会いがあつたりしました。

主催者である我々が嬉しいくなる事例がたくさんありました。

暮らしの中で環境の変化には必要だった物、その時使われた物など、あなたの家趣向に立寄っています。ママと散歩の途中に立ち寄ってくれた女の子は、「自分で見に来ました。初めて見に来ました。」と喜んでいました。

アンパンマンのピンクの枕が気に入った様子で、ぎゅっと抱きしめたまま離さず、そのままお持ち帰り。今、あの枕はある女の子の夢の時間のお供をしているかな、と思うとなんだか暖かい気持ちになります。このようないまでは出会いも蚤の市ならではだな、と思います。

たくさんの方に「これ欲しかつたんや!」「あら、ぴつたり!」「これ新品じゃない?」「ホントに無料でもらつていいの?」とか、「片付いて助かるわ」「家の中がきれいになつたわ」「もうつてもうらえてうれしいわ」と驚きと感謝の言葉を残して利用してもう一度見直してみませんか?

皆さんも引き出しの中の見直し、最後まで使っている物をもつて「もうつたいたいな・・・」と思つたら消団連の蚤の市へ! 大事に拿出来て助かるわ。その時使われる物がまだ使える、「まだ使えない」という物がわなくなつた物、その時使われる物が必要だった物、その時使われる物など、あなたの家趣向に立寄っています。

②UVクリームくらべっこ・・・用途に合わせて選ぶとよい
 ③フェアトレードコーヒー・・・「エシカル消費」について紹介。コーヒーはとてもいい香り
 ④蚤の市（0円ショップ）・・・掘り出し物がいっぱい
 ⑤地産地消コーナー・・・おにぎりと減塩味噌汁の味を体験など、多種多様でどれも大盛況でした。

私は蚤の市を担当しました。たくさん衣類や食器などの日用品でコーナーがいっぱいになり、こんなにたくさん持つてください。このぼり旗をつくりましたこのぼりを自印におこし下さい。

矢代恵理氏による「健康的な暮らしとは」の講演が改めて感謝します。また、レインボーリーによるお金をかけない豊かな暮らしのお話とハーモニカ演奏や認定心理士モニカ演奏では心が癒され、講演では前向きに生きることの大切さを感じました。

しうだんれんの令和2年の「蚤の市」の日！

日時 毎月第4週（月～金）火曜日は休館日の場合があります
場所 午前10時～午後5時
市民会館 ギャラリー

4月	20日（月）	21日（火）	22日（水）	23日（木）	24日（金）
5月	18日（月）	19日（火）	20日（水）	21日（木）	22日（金）
6月	22日（月）	23日（火）	24日（水）	25日（木）	26日（金）
7月	20日（月）	21日（火）	22日（水）		
8月	17日（月）	18日（火）	19日（水）	20日（木）	21日（金）

あなたの「もつたいないな・・・」は蚤の市へ

前田 ふみえ

第1回消費者まつり（令和元年7月8日）

前川 幸江

※毎月広報かつやま「お知らせ版」に掲載されています。ご確認ください。